

22.11.2024

## INFO

**Bürgermeister**  
Norbert Büscher



**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**  
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

### Die fünfte Jahreszeit hat begonnen – Das Eichhofer Dreigestirn startet durch

Der 11.11., das Datum, an dem das Herz eines jeden Jecken höher schlägt. Der Beginn der närrischen fünften Jahreszeit. So auch in der Lebensgemeinschaft Eichhof. Am Freitag, den 15.11.2024 fand die Proklamation des Eichhofer Dreigestirns statt.

Die Mitarbeiter des Eichhofs hatten ein tolles Bühnenprogramm zusammengestellt und Prinzenführer Tim Hirschmann führte souverän und gut gelaunt durch das Programm der Veranstaltung.

Höhepunkt war natürlich die Proklamation des Dreigestirns. Prinz Dennis I., Bauer Mert I., Jungfrau Bianca II. ließen sich gebührend feiern. Bürgermeister Norbert Büscher gratulierte den neuen Tollitäten und wünschte den Dreien eine jeckle Session.



„Ich freue mich, Euch zum Prinzenfrühstück im Rathaus, zum Prinzentreffen im Kreishaus Siegburg und zur Rathäuserstürmung an Weiberfastnacht einladen zu dürfen“, sagte der Bürgermeister mit Begeisterung. Wir rufen aus auf das neue Eichhof Dreigestirn ein dreifach: „Eichhof, be happy“.

### 25jähriges Dienstjubiläum

Das Jugendzentrum Much feierte einen besonderen Anlass und Bürgermeister Norbert Büscher würdigte in einer kleinen Feierstunde das 25-jährige Dienstjubiläum von Heilpädagoge Thomas Scholl.

Dass Thomas Scholl als Sozialpädagoge im Jugendzentrum in Much arbeiten würde, war zunächst höchst unwahrscheinlich. Denn zunächst schlug der heute 53-Jährige beruflich als gelernter Energieelektroniker eine komplett andere Richtung

ein. Wie es dennoch dazu kam, dass er seit 2017 in Much arbeitet, berichtete Scholl anlässlich seines Dienstjubiläums. Bürgermeister Norbert Büscher dankte Thomas Scholl für seinen Engagement für die Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde.

Das Jugendzentrum hat sich in den letzten Jahren zu einem lebendigen Ort für junge Menschen entwickelt, der Raum für persönliche Entwicklung, Gemeinschaft und Unterstützung bietet.

Dem Dank und den guten Wünschen schlossen sich Kollegen und Personalvertretung an.



v.l. René Frohn (Personalrat), Bürgermeister Norbert Büscher, Simon Zinzius (Leitung Jugendzentrum), Heinz Stamm (Personalamt) u. Britta Rath (stv. Leiterin Bürger und Familie)

### Mucher Weihnachtszauber 2024

Auch in diesem Jahr findet der Mucher Weihnachtsmarkt wieder am 1. Adventwochenende (30.11./01.12.2024) vom Rathaus bis zum Kirchplatz statt. Aus organisatorischen Gründen wird auf dem Gelände an der Burg Overbach in diesem Jahr leider kein Weihnachtsmarkt stattfinden.

Ganz herzlich laden wir Sie zur Eröffnung am Samstag, dem **30. November, um 15.00 Uhr** mit Bürgermeister Norbert Büscher in Begleitung der 1. Weihnachtsbaumkönigin Sarah Nesshöver aus Much sowie den Kindern und Eltern der Kindertagesstätte Purzelbaum ein.

Rund um den neu gestalteten Kirchplatz erwartet Sie wie gewohnt ein buntes Unterhaltungsprogramm, das Ihnen zu bestimmten Zeiten auf den Aktionsflächen vor der Kirche und der Hauptstr. 44-46 präsentiert wird.

Liebevoll ausgestattete Stände verzaubern die Mucher Hauptstraße sowie den Kirchplatz und laden Sie zum Bummeln ins Weihnachtsdorf der besonderen Art ein.

Es erwarten Sie traditionelle Handwerkskunst, fantasievolle Geschenkideen und gastronomische Genüsse, durch die Sie sich mit dem Hauch der Vorweihnachtszeit inspirieren und verwöhnen lassen können. Ob in den kleinen Fachgeschäften entlang der Hauptstraße, an den Marktständen oder in den Gastronomiebetrieben – überall wird der Zauber der Weihnacht versprüht und lädt Sie zum Verweilen ein.

Am Sonntag dürfen sich sowohl Klein als auch Groß neben dem traditionellen Kasperle Theater auch über den Besuch des Nikolaus in den Abendstunden freuen!

Ein großes „DANKESCHÖN“ gilt auch in diesem Jahr selbstverständlich dem Sponsoring von Rhenag, Westenergie, und MuchMarketing, die es wieder einmal möglich machten, dass wir Much in ein Weihnachtsdorf verzaubern, welches in Ihnen Lichterglanz und weihnachtliche Stimmung widerspiegelt.

Ich wünsche allen Besucherinnen und Besuchern des Mucher Weihnachtsmarktes einen schönen Aufenthalt im bergisch schönen Much!

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher  
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: **CDU-MUCH**